

DECLARATION UE DE CONFORMITE
EU DECLARATION OF CONFORMITY

La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant :
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer :



Guy COTTEN SAS
Route de Concarneau – Pont Minaouët – 29 910 TREGUNC - FRANCE

BOTTES GC THERMO

Coloris : Marine – Orange - Vert
Colors : Navy – Orange - Green

Tailles : 37-38-39-40-41-42-43-44-45-46/47
Sizes



Le vêtement objet de la déclaration, décrit ci-dessus, est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union, relative aux équipements de protection individuelle (EPI) par l'application du Règlement UE 2016/425 du 9 mars 2016.

The garment covered by the declaration, described above, is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation - Regulation UE 2016/425 from 9 March 2016.

Ce vêtement de protection est un EPI de Catégorie II : considéré comme chaussure de sécurité d'usage général, il répond à la norme harmonisée suivante :

EN ISO 20345 :2022_ Équipement de protection individuelle - Chaussures de sécurité
S4 + CI

This protective clothing is Category I of PPE : as Safety footwear used for general purposes, it meets the following relevant harmonized standard :

EN ISO 20345 :2022_ Personal protective equipment - Safety footwear
S4 + CI

Certificat d'examen UE de type : N°CE-2790-110/2023
EU Type Examination Certificate : N°CE-CE-2790-110/2023

Du : 13/10/2023
Dated

Emis par l'Organisme Agréé N°2790 : APICCAPS - PORTUGAL
Issued by Notified Body N°2790 : APICCAPS - PORTUGAL

Signature : Mme Nadine BERTHOLOM
Signed by

Fonction : Présidente
Position : President

Lieu et date d'émission : Trégunc le 19/10/2023
Place and date of issue